

## ■ SANTA MARTA DE TORMES



Los puestos del mercado tuvieron numeroso público a lo largo de toda la mañana. | FOTOS: EÑE

### ACTOS PARA HOY

#### Orquesta Panorama

Hoy tendrá lugar la actuación de una de las orquestas más importantes del panorama nacional y una de las que más público atraen allá donde actúan. El concierto de Panorama comenzará a partir de las 23:00 horas será el Colegio Miguel Hernández y prolongará su actuación hasta bien entrada la madrugada.

#### Hinchables acuáticos

Los más pequeños disfrutarán desde las cuatro de la tarde de los hinchables acuáticos programados por el Ayuntamiento de la localidad. Se van a montar en la zona de las piscinas municipales.

#### Mañana

El martes está programada una actuación a cargo del Mago Tony y a partir de las 22:30 horas el concierto de Niña Pastori.

# La localidad calienta motores

Los vecinos se preparan para un inicio fuerte de las fiestas ya que esta noche actuará la Orquesta Panorama y mañana tendrá lugar el concierto de Niña Pastori

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

Ya se siente la fiesta en las calles de Santa Marta que a partir de hoy disfrutará de los grandes eventos organizados por el Ayuntamiento para festejar a su patrona. Ayer, el mercado artesano y las actividades en la Isla del Soto fueron las protagonistas de la jornada.

Desde primera hora de la mañana la Plaza de la Iglesia se llenó de puestos con ropa, artesanía, artículos de papelería y de alimentación. El calor no impidió que numerosos vecinos se acercaran a hacer sus compras y hacerse con una buena provisión de dulces, quesos, darse un capricho a modo de joya o de ropa o llevarse cuadernos, tazas o libretas con ilustraciones únicas.

Mientras, los moteros que han participado en el aniversario de la Asociación a Dos Ruedas seguían llamando la atención de los vecinos, no solo por la exhibición de motos que había en la plaza de España sino porque un día más salieron en caravana por las calles de la localidad para disfrutar de una ruta en moto y concluir su celebración que se ha prolongado durante todo el fin de semana.

La Isla del Soto fue el otro escenario de la jornada de ayer. Los niños disfrutaron en este lugar de hinchables de agua y una yincana y ya con la caída de la tarde se sucedieron tres actuaciones: un flash mood de baile moderno, un dúo y la actuación de "Los Trastos de Marina".



Dulces y rosquillas fritas recién hechas.



Momento de la salida de los moteros de la Plaza de España.



Los niños improvisaron un baile en la Isla del Soto.



Las familias disfrutaron de las actividades.